



2018年
vol.2 104号

国際ロータリー第2830地区

RI会長 イアン H.S. ライズリー
ガバナー 佐々木千佳子 (十和田RC)

地区スローガン 『行動に移そう!』

八戸西ロータリーカラブ会報

第104回例会 2018年6月7日 (木) 12:30~13:30 於 きざん八戸 ►本日担当 クラブ協議会
►司会 村岡 徹弥 SAA ►ビジター なし ►四つのテスト 小笠原 美千代 会員

■ 会長要件 (工藤 威美子 会長)



皆さん、こんにちは。前回の夜間例会は、「らぶらざ亭」さんで開催させて頂きました。大変、雰囲気が良く仲間の団結力が一段と強まったように感じました。これは、木村会員の「たまには別の場所で例会をするのも良いのではないか。」というご提案・ご厚意から始まったことでした。雰囲気を変えての例会も大変良いのではないかと思わせて頂いたところでした。また、二次会は「スナックしのぶ」さんのところでさせて頂き、びっくりすることが沢山ありました！木村さんの歌の上手なこと、紺野さんも素晴らしいですね！なんといってもヒーローは、高橋正知さんでした！あの場所で奥様と何度も見つめあうなんて・・・私たちにとっては大変、新鮮で御座いました。

昨日は、東京で大きな会議がありまして、二カ所に出席させて頂きました。一つは、この社会の隙間についてベンチャー企業を立ち上げ、ものすごい成績を上げている、若手の方々が100億という収益を上げておられるということでした。先ほど田沢さんがこれから自分の目標、社会奉仕につながる目標のことを伺いましたが、そういう類の方々のお話もありました。やはり、なかなか難しいなあと思う心と、挑戦してみたいなあという心が御座いました。

もう一つの会議は、今の日本の社会の事でした。私たちの悩みといえば、例えば主婦の場合、今夜は何を食べようか、お天気が良ければ洗濯をしようか、掃除をしようかなど、悩みというほどの次元ではありませんが、日々考えながら生活しております。この度、東京にいて国を動かしている方々の「思い」を聴かせて頂きました。最高司令官マッカーサーが日本の憲法をつくるときに関与しましたが、今、これから憲法に関与している方々がおっしゃったことにすごいショックを受けました。「これから日本はどこに向かって行くのだろう、日本はこれからどうなるのだろう。」と。まさか、その方々からそういう言葉が出るとは夢にも思っておりませんでした。その方々の悩みは私たちの悩みとは次元が違い、大変重いものがありました。昔は、代議士のような方々は全員が博士の方々で、そういう方々の集まりが日本を牛耳ってきたわけです。ところが今は、衆議院・参議院にはいろいろな方がおられます。党名もいろいろありますが私が思うに、「自分党」の方々が多いのではないか・・・。昨年は、「忖度」という言葉がはやりましたが、これは「損得」ではないのか・・・今の日本を牛耳っている方々が損か得かに気をとられているから、今のような混沌とした状況が続いているのではないか・・・。この度の会議で、「からの日本はどうなるのだろう。」という言葉を聞き、ものすごく不安な思いで八戸へ帰ってまいりました。

私たちが週に一度、ここに集まり、和気あいあいと食事をさせて頂き、自分の抱負や意見を言わせて頂き、「こんな幸せな時間があるのだろうか」と、今、改めて自分がものすごく幸せでこうして皆さんと出会えたことに大きな感謝をしている自分で御座います。有難う御座いました。

〈誕生日祝プレゼント〉



会長より蛇口さんへ

今〇才になりましたとの質問ですが、蛇年生まれの蛇口ですので、今は29才です(笑)
さて、当家に不幸事がありまして、親戚の集まりのお話の中で南郷で水路を作った有名な蛇口半蔵さんのお話で、八戸から南郷の蛇口家へ婿に来て、その半蔵さんが私の近くの方で、この方が私の先祖にあたるかなと思っております。この方には適いませんが、頑張っていきたいです。



会長より畠山さんへ

私6月2日で51才になりました。またボールペンを貰えるかなと期待しております。また貰えるかな？

畠山家としては、先週子どもたちの運動会がありまして、ワイワイ、ガヤガヤ、今日弁当は、おかずは？パパ場所取り良いところ頑張ってねとか言われております。また来週は修学旅行と聞いております。パパ仕事頑張って下さいと言われ、本当に今は幸せです。

■ 幹事報告 (島浦 理 幹事)



○弘前西RC創立40周年記念式典には、現在4名出席です。あともう少し…
○ガバナーエレクト事務所よりの案内です。

ガバナー公式訪問は

8月9日 (木) 会長・幹事会 10:00 ~
クラブ協議会 11:00 ~
クラブ例会 12:30 ~



- 6月1日五戸アピルで開催 新旧会長・幹事会、私だけ出席してきました。
- ・7月26日（木）南グループ9RCの合同例会 八戸パークホテル
- ・来年のIM2月23日 八戸パークホテル
- ・9月13日（木）南グループ合同ゴルフコンペ
- 次年度各委員長さんの人選遅れておりますが、指名された方は喜んで受け下さいます。
- 次期ガバナー補佐の久保田幸造（八戸南RC）さんが近々MCに来るそうです。
- ロータリークラブ会員名簿の次年度作りますので、変更したい方、また写真を変えたい方は私のところへ申し込み下さい。

■ 出席報告（松田 郁子 会員）



第104回例会
会員総数
本日出席数
出席率

6月7日（木）
33名
20名
60.6%

工藤・島浦・村岡・木村・畠山
蛇口・関川・松田・小笠原（信）小芝
高橋（正）・高橋（雪）館坂・新戸部・藤井
田沢・田中・小笠原（美）・紺野・中村

■ ニコニコBOX（紺野 正博 会員）



工藤威美子 会長：前進。
島浦 理 幹事：前回の夜間例会は楽しかったですね。次年度は何回か企画しようと思
います。よろしくお願いします。

村岡 徹弥 SAA：6月は衣替えの時期です。当社も浴衣の準備を進めています。
木村 幸吉 会員：ロータリーバッヂ追加分届きましたので、新会員、皆さんで見つけ入
会頂きましょう。

畠山 徳陽 会員：暑いです！水分補給をまめにしましょう。エアコンはどんどん使いましょう。（2,000円）
みんなで長生きしましょう！

蛇口 和憲 会員：「仕事・バイト探しはIndeed」（2,000円）
関川 文子 会員：今日も元気に感謝です。

松田 郁子 会員：今年も会社の所でキジを3羽見させていただきました。綺麗でした。

小笠原信子 会員：作物も（野菜・山菜）どんどん実り毎日感謝でいただいております。ありがとうございます。

小芝 道子 会員：毎日、情熱的に太陽が降り注いでいますね。楽しくなります。

高橋 正知 会員：梅雨への一歩手前の天気ですね。

高橋 雪子 会員：遅れません。宜しくお願い致します。

館坂 久子 会員：この間は会長様、皆様、お店において下さいまして本当にありがとうございました。

新戸部弓子 会員：母の一周年忌までは一日一日が長く、一年がとても長かったですが、
一周忌が過ぎたらとたんに時が速くなったりします。

藤井美保子 会員：田植えもそろそろ終わり、元気に育ってくれるようにと思って車を運転しています。

田沢 英治 会員：さくらんぼに屋根を掛けました。食べに来て下さい。

田中 久一 会員：暑いなあ～！！

小笠原美千代 会員：晴れ渡る青い空、今日も皆さんにとって素晴らしい一日でありますように。

紺野 正博 会員：暑くなっています。体調管理に気をつけましょう。

中村ユミ子 会員：先日の夜間例会、らぶらざ亭様の和食料理とても美味しかったです。
提案して下さった木村様、ありがとうございます。

（合計 22,000円）

■ 田中 久一 会員



レターケース、購入していただきありがとうございます。さきほど蛇口さんが仰っていただ
いた、蛇口半蔵氏は、八戸市では立派な人です。商人で財を成し、両替商など金融業を手広く
やられまして、代表的なのは、かの有名な新渡戸稟造氏になんと金を貸してあげたそうです。
自己資本は三万両、その他に田畠四丁歩。その財力を活かして、この南郷に水路を築き新田開
発をやられた方です。そう私財を投げ打ってです。凄い方ですね。蛇口さんにそういう親戚が
あって…以上です。

■ 中村 ユミ子 会員



7月から新年度が始まりますので、名刺の必要な方は私のところまで申し込み下さいませ。
以上です。



・会長	工藤 威美子	・例会場	きざん八戸 (0178) 70-1155
・幹事	島浦 理	・例会日	木曜日 12:30~13:30
・副会長	田沢 英治	・事務局	(株)中長印刷 内 (0178) 44-3362